



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Journée de commémoration nationale en mémoire des victimes de la COVID-19

COATICOOK, le 11 mars 2021 – À la demande du Gouvernement du Québec, la Ville de Coaticook a mis les drapeaux en berne pour souligner la Journée de commémoration nationale en mémoire des victimes de la COVID-19.

Le conseil municipal de Coaticook est tout à fait conscient des problématiques que ses citoyens ont pu vivre au cours de cette année de pandémie. Le nombre de personnes qui sont décédées est relativement bas en comparaison au reste du Québec. Par contre, un décès de plus en est un de trop. Les élus souhaitent que la journée du 11 mars permette à chacune et à chacun de vivre les deuils qui auront été engendrés par cette pandémie qui souhaitons-le, tire à sa fin. Il s'agit d'un moment pour s'arrêter et prendre le temps de vivre les pertes humaines de l'année à l'échelle du Québec.

Nous souhaitons que cette journée mette un baume sur la perte des familles québécoises.

« Au nom des membres du conseil municipal, je souhaite offrir nos plus sincères condoléances à tous les Coaticookois qui ont dû vivre un deuil occasionné par la COVID-19. », Simon Madore, Maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256